



Communiqué de CAYP sur Genocost 2023

Date: 08/08/2023

Nous souhaitons exprimer notre sincère reconnaissance envers tous ceux qui ont apporté un soutien précieux dans la planification et le succès de la journée commémorative du Genocost 2023. Nos remerciements chaleureux vont aux mouvements citoyens, à la société civile, au FONAREV et à la diaspora congolaise, pour leur contribution significative à l'aboutissement historique de cette commémoration annuelle. Votre engagement et votre dévouement ont été des piliers essentiels pour transformer cet événement mémorable en un succès retentissant.

Nous saluons également les efforts de la présidence qui reconnaît enfin le génocide congolais. C'est un pas important vers la vérité et la reconnaissance des souffrances subies par notre peuple. Cependant, nous insistons sur le fait que les promesses faites doivent être tenues de manière concrète concernant la quête de justice pour les victimes et l'établissement des monuments commémoratifs.

En tant que CAYP, notre engagement envers cette cause ne faiblira pas. Nous continuerons à lutter sans relâche pour que la vérité éclate, que la justice soit rendue et que les victimes soient dignement honorées. Nous appelons toute la population Congolaise à se joindre à notre mouvement, à partager nos valeurs d'intégrité, de compassion et de justice, et à soutenir cette noble cause.

Ensemble, nous pouvons faire entendre notre voix et construire un avenir où des crimes horribles de génocide ne se répéteront plus jamais. Nous restons déterminés à œuvrer pour un Congo plus fort, plus solidaire et plus juste.

Merci encore à tous ceux qui ont contribué à cette journée du Genocost et à tous ceux qui se joindront à nous dans ce combat pour la vérité et la justice.

L'équipe de CAYP